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【關於岡山市政問卷調查的結果】 

 

 

 大家好！我是岡山市長大森。 

 

今天公佈了山陽報社實施的關於岡山市政的問卷調查，該項調查是

以縣內企業經營者与有識之士為對象的。 

 

 首先，對我的評價結果如下： 

                  2014年          2015年          2016年 

評價好          54.7%    ⇒   64.6%    ⇒   67.3% 

不予评价        12.8%    ⇒   10.6%    ⇒   8.9% 

 

  2014年我就任市長經過了1年，那時也得到了非常高的評價。之後對

我踏踏實實的努力又給予了很高的評價，並且整體評價也越來越高。

為此我非常高興。 

 

其次，希望今後著重抓好的工作，按從高到低的優先順序列出五項

依次為 激活市中心區域的繁榮 產業振興 教育的充實 育兒支援

醫療福祉。 

  正如大家所知，岡山市學生的學習實力及問題行為等教育問題，以

及昨天的记者会上公布的關於儿童保育接收机构的确保等育儿环境的

整备问题是当前所面临的最重要的课题。 



 

  其中學習實力的問題，特別是中學生的學習實力在全國都道府縣中

一直徘徊於第40位左右，為了讓孩子們將來由自己來選擇自己的人生

之路，擁有自信並且能夠在社會上充分施展才華，我認為首先要制定

目標並且為實現該目標而不斷努力，這一點很有必要。 

  目標呢，計劃在本年度策定的教學大綱中明確反映出來。 

 

 下一個課題即待機兒童問題。去年對待機兒童進行了重新定義，從

而明確了待機兒童人數為729人，為解決這些待機兒童問題而努力對接

收機構進行了整備，其結果是今年將有望確保接收919人。 

  單從數字看好像一舉就能解決問題，而現實卻並非如此簡單。因為

入園申請者又新增了700人，今年4月要解決待機兒童問題比較困難。 

 入園申請人數2007年到2015年的8年中每年為200人，2015年到2017年

的兩年間每年為800人，潛在需求被喚起，近兩年增長了4倍。站在支

援女性充分施展才華的立場上考慮，倒不如說這是一件令人高興的事

情。因此，為了解決待機兒童問題，我將繼續不遺餘力。 

 

雖然需要解決的課題堆積如山，但是為了不辜負各位市民對市政的

期望，我仍將全力以赴，敬請各位市民一如既往地給予理解与支持。 


